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1⽉例会（和⾹華細⼯を学ぼう！）
⽇時：2020年1⽉20⽇(⽉) 19:00〜
場所：永正寺
講師：（⼀社）つまみ華細⼯協会
担当：地域活性委員会
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年も明けまして、今年は⼦(ねずみ)年であります。
株式市場においても⼦年は「繁栄」という格⾔があ
りますのと、今年はオリンピックイヤーということ
もあり、市場は盛り上がりを⾒せています。また、
⼦年というのは「チャレンジ」の年でもあります。
もう⼀つ⾔うならば⼗⼆⽀で⾔えば、⼀回りして始
まりの年、変化の年、物事が⼀変する年だとも⾔わ
れています。皆さんご存知だとは思いますが、通信
網が４Gから５Gへ変わります。通信速度が２０倍に
変わり動画情報がますます発展するでしょう。⾃動
⾞の⾃動運転化も進むでしょう。時代の流れに、我
々⻘年経済⼈も柔軟に対応していかなければなりま
せん。
こうした時代の変化の中においても、変わらずに
残していくべきものもあります。それが伝統や⽂化
です。本⽇の例会で体験します「つまみ華細⼯」と
いう⼯芸品が、今後、江南にとって伝統⼯芸となっ
ていくよう、⼤事に育んでいきましょう。

我々⻘年経済⼈にとって、常に新しいことを考案

今回は(⼀社)つまみ華細⼯協会の皆さんをお招き
し、江南発祥の新しい伝統⼯芸「和⾹華細⼯」（わ
こうはなざいく）を体験し、伝統と⽂化に触れる例
会となりました。
つまみ華細⼯とは、江⼾時代から伝わる⽇本の伝
統⼯芸で布を折り畳み組み合わせることで、様々な
物を作る技法です。江⼾時代の助成たちの間で、着
物の切れ端を使って⼩物が作られるようになり、そ
れが現代まで受け継がれてきました。
そこで、つまみ華細⼯協会の皆さんが、つまみ細
⼯にお⾹の⾹りをつけて楽しむ「和⾹華細⼯」とい
う新しい伝統⼯芸を江南から発信しようと活動され
ており、我々YEGメンバーも体験させていただきま
した。
⾮常に細かい作業に、メンバーの⽬が悲鳴をあげ
ていましたが、仕上がりはなかなかの物。商品にし
てもおかしくない？素晴らしいピンバッジが完成し
ました。スーツの胸元に品良い⾹りとつまみ華細⼯
はいかがでしょうか？

会⻑挨拶⼊川信夫

委員⻑趣旨説明清⽔美朱

体験

し、試⾏錯誤を経て社業の発展につなげる事はとて
も重要なことだと考えます。本例会は⽇本の伝統⽂
化を組み合わせ、新しく創造した江南発祥の⽂化を
、メンバー皆で共に学び経験する場とします。

８⾊の⽣地を使って花をデザインした和光華細⼯
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案内：卒業⽣を送る会

facebook（会員限定）にて写真・動画の活動報告をしています。
登録⽅法は担当鈴⽊馨または各委員⻑まで

場所：すいとぴあ江南 多⽬的ホール
⽇時：3⽉17⽇(⽕) 19:20〜21:00
登録：6,000円
※服装についてはジャケット・ネクタイ着⽤でお願
いします。

本年度は13名の⽅が卒業を
迎えます。盛⼤にお祝いしま
しょう！！

出⽋席の回答は
3⽉3⽇(⽕)までに必ず

事務局(⼩松)へ御連絡下さい。

案内：第50回通常会員総会
場所：すいとぴあ江南 多⽬的ホール
⽇時：3⽉17⽇(⽕) 18:00〜
議案：2020年度事業計画(案)の件

2020年度終始予算(案)の件
担当：総務委員会
※服装についてはジャケット・ネクタイ着⽤でお願
いします。

毎年恒例の尾張七市YEGが集まる合同事業が開催
されました。本年度は、江南YEGが主幹ということ
で、昨年より準備をしてきました。当⽇も早くから
会場設営やリハーサルを⾏い、準備万端で事業がス
タートしました。
式典の部においては、各単会より2019年度の事業
報告、そして次年度役員紹介と次年度の計画が語ら
れました。我が江南YEGも⼊川信夫会⻑の事業報告
から始まり、多和⽥芳樹会⻑予定者の挨拶と次年度
役員メンバーの紹介がありました。

総会は定刻を過ぎますと会
場封鎖しますのでご注意下
さい。
また、⽋席される⽅は必ず
委任状を提出して下さい。

事業終了後にメンバーで記念撮影

懇親会では、尾張七市として
の交流を深め、経済⼈として

の有意義な情報交換の場となりました。次年度の県
連会⻑を拝命した江南YEGの伊藤準くんからも意気
込みが語られ、尾張七市のYEGメンバーが⼀枚岩と
なった夜でした。
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るチームを⽬指すようになり、負けると悔しくて涙
は出ませんが「次こそは」と思うようになりメン
バーも変わっていきました。
そんな⽇々が続くにつれて私もいつしか体⼒の衰
えを感じ、サッカーではボールをからぶるように
なり、フットサルでは転んでばかり、タッチフット
では相⼿に追いつけず、テニスは⼀瞬でしたが・・
・。それぞれ引退をしましたが唯⼀今でもやって
いるのがインラインホッケーです。これは意外と勢
いさえつければ勝⼿に滑ってくれるので体⼒が無く
ても結構出来ます。それに練習も他のスポーツとは
違って平⽇の夜に出来るのでメンバーも集まりや
すいのです。今では⻑良川国際⼤会にて最⾼準優勝
までしています。まぁ以前に⽐べて参加チームが少
なくなってしまった事もあるかとは思いますが。
ここまできて何が⾔いたいのかとお思いでしょ
う。それはただ⼀つ。メンバーを募集しております
。チームも⼊会者がおらず⾼齢化しております。ご
希望の⽅はいつもでご連絡ください。

何をやっても⻑続きしない私の趣味。⼀番初め
に始めたのは中学時代にやっていたサッカーでし
た。1992年のJリーグ開幕に合わせチームを作りま
した。江南リーグにも加盟し最終的には１部リー
グにまで昇格しました。当時は若さもありサッカ
ーをやりながらテニス、フットサル、そして1996
年にはインラインホッケーも始めました。そして
2000年頃にはタッチフットと⾔う今流⾏のラグビ
ーに似たものもかじっていました。当時は体を動
かす事が好きで休みの⽇は何かスポーツをやって
いるといった⽇々が続きました。どの種⽬につい
てもそうですが初めは楽しくやれたらと思いなが
ら初めても徐々に勝ちたい気持ちが⼤きくて勝て

北畑祐⼆(運営専務）

私の趣味

そんな僕もこちらに住んで４年ほどが経ちます。
今では事業所も全く知らないというところの⽅が
少ないくらいです。また⽣活圏内にあるスーパーに
買い物にいくと顔⾒知りの⽅とよく遭遇します。地
元でも滅多にないので、これも会議所という地域
の⽅と密に関わる仕事故なのかなと感じます。
元々縁もゆかりもない⼟地だったのに、⻑年住ん
でいた地元よりも知っている⼈や物事が多いとい
うのは不思議な感じも
します。この先も今の
仕事をているか、江南
に住んでいるかは分か
りませんが、江南に来
てからの⾊々なご縁は
⼤事にしたいと思いま
す。

「江南です。」と仕事で電話をする際に説明をす
ると、「どこですか？」や「そんな市があるんです
か。」と⾔われることがあります。周りの市町では
ないですが、名古屋あたりの⼈になるとそう返され
て驚くことがあります。しかし、かく⾔う僕も今の
職場で働く前は同じような認識でした。
地元が三河地⽅なこともあり、江南について知
っていたことは昔良くCMで流れていた「携帯買う
なら！」の某ショップがあることくらい。初めて
江南の地を踏んだのもジブリの「⾵⽴ちぬ」が上
映していた時期に各務原の航空博物館に⾏った際の
道すがらでした。

⼩松⽂祐（事務局）

江 南

江南市⺠の⽣活の要！

する事無く運転が可能なのです。各⼯作機械メーカ
ーは⼈⼿不⾜、労働時間短縮の問題への対策を求
める需要を受け、AI、ロボットを活⽤した⼯作機械
の開発が最近、とみに進歩しています。このAIにも
感⼼しました。ドリル等を使⽤する時、どの位の速
さで回転させて等の使⽤条件は、その鉄⼯所それ
ぞれのノウハウがあります。その使⽤条件を使って
いくうちに機械⾃ら学んで⾏き、新規の品物を加⼯
する際もその学んだ条
件を活かして加⼯して
いくとの事。
機械だから誰が使っ
ても⼀緒ではなく、そ
こに加⼯技術が反映さ
れてくる賢い機械、す
ごい。⼀歩ずつ頑張り
ます。

うちは⼯作機械を使⽤し、機械部品製造を⾏う
鉄⼯所です。昨年、ある⼯作機械メーカーの展⽰会
へ会社のみんなで⾏って来ました。それは、圧巻
でありました。明るく綺麗で温度管理のしっかり
された⼤きな⼯場で、最新の⼯作機械が整然とな
らび操業しているさまに驚きました。
マシニングセンターやNC旋盤等の機械で切削加
⼯を⾏っている我が社。その印象は、僕が仕事し
始めた頃、3Ｋと⾔われた鉄⼯所ではなく、未来の
⼯場がそこにありました。ロボットが材料を運び
、セットし、加⼯を⾏い、検査まで終えて次の製品
の加⼯に移っていく。連続で500時間も⼈の⼿を介

庄⽥圭介（副会⻑）

機械

うちの機械
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